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它们就象我讲的，它就是邪、就是恶、就是坏。只要它存在，它还

会干坏事。所以中国那个地方呢，共产邪党的邪恶因素虽然对民

众、对世间上的许多世人的抑制都在消除、减缓、减轻，不起大的

作用了，可是对大法弟子的迫害还在维持着，除非把它彻底的都清

除掉，那这场迫害也就结束了。共产邪党这些邪恶的因素是一定被

神在正法中清理掉的！（热烈鼓掌） 

  共产邪党也看到了自己的摇摇欲坠，也看到了大势已去，很多

人哪都在留后路，很多人也都在掩盖自己在这场迫害中的罪行，当

然了更多的人哪想退出那个邪恶的党组织。这一切就使邪党的那些

个死党感觉绝望可怕，特别是这个退党，退的它们心惊肉跳。大势

已去啊，它们已经看到了这一切的不行了。不管常人持什么态度、

担心中国社会民族会怎么样啊，那都是操没用的心。神自古以来都

没有放松对人类任何一个民族、任何一个人的控制，神叫这个社会

乱这个社会就乱，神叫人狂人就得狂，神叫哪个社会稳定这个社会

就得稳定。那么大的一个共产邪党阵营，说让它解体，几天就都解

体了。（鼓掌）看神需不需要，不就是这样吗？ 

  人类社会这一切呢都是为正法开创的，今天所有的一切也都是

为我大法弟子证实法而存在的。你们记住了，你们才是今天人类社

会的风流人物，你们才是众生最瞩目的生命，你们也是决定着人世

间每一个人未来的生命！（鼓掌）所以救度众生和修好你们自己，

这件事情对于大家来讲，对于大法弟子来讲是至关重要的。不只是

为了你自己这个生命的圆满，也是为了众生，更多生命对你们的期

望！我就讲这么多。（长时间热烈鼓掌） 

  因为当前就是大家现在做的事情，所以我不能够因为讲太多其

他内容冲淡了你们现在做的。现在做的事很主要，所以不多讲了，

谢谢大家！（热烈鼓掌） 
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在 2005 年加拿大法会上讲法 

（李洪志，2005 年 5 月 22 日于多伦多） 

 

  （热烈鼓掌）大家好！（鼓掌）（众：师父好！） 

  我还记的 99 年 7.20 之前，我们多伦多那次法会就是在这块儿

开的。（热烈鼓掌）当时邪恶中共镇压迫害要开始的时候，我跟大

家讲过一句话，我说一个不动能制万动！（热烈鼓掌）当然有的学

员能理解，有的人就理解成什么都不做、什么都不干了。（笑）

（众笑）不动啊，是指坚定的正念和正信不动，不是说大法弟子救

度众生的责任和自己在魔难中提高修炼的路都不走了，那怎么能行

啊？不管怎么做吧，因为修炼嘛，每个人都带着不同的认识、还有

在常人中不同成度的执著走進大法的；在修炼过程中有许多人心也

是很难去，因此造成对法理解上、认识上的不同，所以在这场魔难

当中也充份的表现出了不同学员对大法的认识啊、执著心的多少

啊，各种各样的表现状态迫害中大家也都看见了。这场迫害是强加

给我们的，是不能承认的，但是从迫害中也确实看到了修炼中的不

足，也看到了大法弟子了不起的一面。能够跟着师父走到今天，能

够从迫害中走过来，就是了不起！（热烈鼓掌） 

  我过去讲大法弟子的修炼如果没有这场迫害，大法弟子的修炼

会有另外一种方式出现。当然这已经是过去的事情了，再谈它也就

没啥太大的意义了。但是既然是这样，在这种状态中，真正的大法

弟子能够在法中坚定自己、提高自己、在反迫害中救度众生，能够

走到今天真的是了不起。大家看到了这场迫害多么邪恶、多么严

酷、多么下流，它和历史上以往对神佛弟子的迫害还有一个不同的

特点：就是历史上任何一场迫害都是公开的，而当今中共邪党已经

具备了历史上的各种迫害人民的邪恶经验和流氓手段，所以这场迫

害、邪恶的镇压，很多手段都是在背地里、不可告人的状态下進行

的。所以要叫世人知道这件事情、引起社会震惊，引起世人对这次

迫害的愤慨，或者是对大法弟子的声援，好象都很难做到，因为邪

恶在掩盖着真象，而在迫害手段上却是非常的邪恶。这是从来都没
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有的。这就是共产邪党在一百多年来已经具备了的最邪恶的经验

了，在极其隐讳的掩盖它们迫害的罪行。 

  也就是说强加给大法弟子的这场魔难哪，是在历史上没有过。

当初开始迫害的时候呢，它们采用的方式是公开化的，而且给人好

象天塌下来一样的邪恶气势妄想压倒大法弟子。邪恶势力、烂鬼、

恶党没做到。后来它们发现时间长了就会引起国际社会的重视和中

国民众的反感，社会上广大的民众就要声援大法弟子、就要声援反

迫害。这样它们就开始将这场迫害渐渐的转成了不公开的迫害。一

方面表面上看中共恶党又胜利了，另一方面又给人一种表面平静，

粉饰太平景象，背地里却依然在阴毒的迫害大法弟子，甚至于后期

中共一言堂的广播、电视、报纸都不报导了。可是镇压迫害的手段

却从来都没有放松过，这是历史上从来没有过的流氓政府对民众的

迫害手段。大家看到了，全世界各个国家的主流媒体在这种情况下

大多都没有报导大法弟子被迫害的情况，在罪恶中沉默着。 

  当然了这还有一个因素，就是中国现在成了全世界经济市场，

很多国家都看好这个投资环境。并不是说中共有什么了不起的资

源，或者是中共变好了改变了中国的环境，或者是共产邪党有了什

么好的招法，吸引了全世界的投资者。其实呢，很简单，就是因为

中国人被中共搞穷搞怕了，要多攒钱，加上中国人的勤劳，从而做

工作比较长久、稳定，就这么一点吸引了投资者。因为世界上许多

民族的人他一旦赚了一点钱他就不干了，等钱花没了他再去找工

作。而中国人这种被中共搞穷搞怕了要多攒钱的特点，只要有钱攒

干什么工作自始至终都要干下去，就这一点吸引了大批需要工人稳

定、特别是需要技术工人稳定的投资者。所以中共邪党也抓住中国

人这一心理，又在利用着中国人，而且利用投资者的资金、大量的

财力物力人力镇压人民、迫害法轮功。因此全世界很多国家为了经

济的利益，对这场迫害不表态。 

  迫害中我们也看到了，人类社会所宣扬的什么东西都是不可靠

的。全世界很多人在讲人权，国家吹捧信仰自由，甚至于全世界的

人好象都把这些当做了人类最基本的生存条件和人最重要的权利。

而中共极其邪恶、极其严重的践踏迫害中国人与人权和信仰自由的

时候，全世界很多政府、媒体却默默无声。也就是说在利益面前

哪，什么信仰自由啊、人权啊，都变的一钱不值了。什么人的良心
 7 

  正法这关系到一切生命的将来，而不是只针对大法弟子、世人

或各界众生。正法的洪大，谁能除外呢？同时因为对正法的态度它

至关重要，所以谁也没有权力封闭、造成众生在无知情况下对正法

本身与大法犯罪。从开始就不应该出现旧势力这种因素的干扰。在

没有任何因素的干扰、众生在完全没有被控制的状态下看这件事

情、对这件事情表态，那才是真实的。否则的话这种安排不就表现

出了它们愿意安排谁做好的生命就安排其做好、它们愿意安排谁干

坏事就安排谁干坏事，这是众生自己的真实表现吗？不是！但是从

现在的情况看，宇宙中旧的最后的因素还在干扰着未来所要所成

的。 

  今天我们看到的世间上生命的表现呢，虽然在旧势力的左右下

吧，各界众生众神也都在渐渐的开始认同大法。而这种认同啊，还

不是真的对大法、正法、大法弟子无条件的接受，是正法成功洪灌

全天体的气势使其无可奈何；当然也有相当多的一部份是真的明白

的，因为他们看到了这种正法的趋势，未来的一切是必成的。这一

切世间上人当然不清楚，他们只是看到没有被流氓执政的中共政府

的迫害吓倒，表现出一种人的认识：哇，法轮功厉害，法轮功这么

长时间没被这么邪恶的中共邪党给镇压下去，反而越来越兴旺，而

中共却在迫害法轮功中把自己搞垮了，还是法轮功了不起！而且大

法弟子所表现出来的正念的素质，对中国人来讲好象是看到了一种

中华民族道德回升的希望。贪官污吏、社会犯罪在中共统治下的社

会已经是乱的不行了。再加上正法初期为了让中国人认识法、得

法，当时把中国人的思想打开了，使中国人变的非常聪明；而这个

聪明在这场迫害中他不能够用在认识法上、却用在了犯罪上，所以

这些年迫害大法弟子中，打击真善忍、宣扬邪恶的东西，使众生的

犯罪方式也变的极其的隐讳、复杂。针对中国的现实情况，中共流

氓集团根本就没有任何办法。面对它们自己造下的罪恶、社会的复

杂，它们根本就回天无力了。 

  我刚才讲的这番话就是因为我今天又坐在这个地方对大家讲

法。（热烈鼓掌）时间已经过去了五、六年了，我今天在这里讲

法，大家可能心情也是不同，当初坐在这里听法的学员可能感觉更

是不同。我们从这场邪恶残酷的迫害中啊，基本上要走过来了。因

为正法中邪恶中共邪党的因素被大量的、急剧的、快速的销毁着。
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也许才能体现出大法更了不起。那么也有的生命就认为，李洪志慈

悲，那就把一切不好的东西都推给他，叫他给消罪业。借机干坏

事。可是压下来的罪业大如天，很多神看到这种情况都在想：在这

样的情况下他还能不能行啊？都抱着不同的想法和认识，但是当时

总的来讲起正面作用的还是主导。可是 99 年 7.20 一开始迫害的时

候，他们的想法就又变了，众多的各界生命都抱着消极观望的态

度，看到烂鬼行恶迫害也不管，似乎在看你行还是不行。你要行了

呢，哇，那可太了不起，我也赞同你；但是旧势力、旧生命的被触

动后造成的阻力，和看到世间充满的邪恶气势，众生各怀私念。多

数认为这事可能很难成功，要不行了，那我也会受牵连，因而不表

态。几乎各界众生都是这样的状态。宇宙的法为的就是救度各界众

生，是不能对众生要求的太高；都那么正，宇宙也就不需要正法

了。正因为是这样了、不行了，才会表现出这种状态来。这就是神

对这次正法的表现，对大法弟子的表现。 

  当然了，随着整个正法的形势不断的向前推進，世上与整个三

界内的形势也在不断变化。大家看到了今天的世人那个表现与天上

也是很相似的。从另一方面讲，如果很多世人的生命是对应天体

的、有他的来源，那么大家想一想，那是不是就直接牵扯到上界此

时的状态？当然，人表面是不清楚的。目前很多人现在都愿意站出

来了，是因为很多各界众生、各界的王都看到了大法正法必成不可

阻挡的趋势了，所以在纷纷的表态，在纷纷的要有所表现。旧宇宙

最后的因素早就看到了这一步了。宇宙中还有许多更高最后的生

命，虽然与旧势力的因素没有任何关系，但是它也是旧的生命，它

也抱着它变异后了的观念。对于大法弟子们，它也抱着过去宇宙先

天不足与变异了的特性维护着那一切。对于大法弟子，它认为这种

迫害能使他们修炼，它们的观念起着阻力的作用，而且它们造成了

表面世间与各界的间隔，也阻碍着世人对法的认识。它们觉的在这

样的状态下走过来才行，下界的众生与世人在这种情况下表态了才

可留。在这样的状态下选择是表现出了这个生命了不起，可是它们

都认识不到正法的状态需不需要和最关键是未来的宇宙是不要这样

的，正法中也不承认这种负的、反的因素的。而且一个生命此时对

正法的态度才是至关重要的，其中就包括这些所谓最后最高左右正

法的生命在内。 
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哪，我们看到了这时人所谓的良心也是一钱不值了。这些只不过是

在维护着一些人现实的既得利益而宣扬的东西。而大法，这是你们

在修炼中所认识到的宇宙的真正的真理，是永恒不变的、不动的，

在任何情况下、任何环境下都要维护的正理，在任何情况下人都要

遵照的。在任何环境中，只要修炼者正念足，都会从中得到提高、

得到启示和帮助，从而加强正念，不被任何常人的手段、邪恶的诱

惑所干扰。这就是宇宙的法则与人对神的正信，这就是修炼人走向

升华中真理表现出来的，是常人所鼓吹的任何维护常人利益的东西

所比不了的，也就是说这一切都是超越常人的，所以大法弟子在这

场迫害中才能走过来。 

  其实全世界很多政府和几乎所有的大的媒体不表态，除了这两

个原因之外呢，那还有一个最根本的因素，就是旧宇宙中旧的势力

的因素在间隔着全世界其他的没有得法的人，叫他们不要参与到这

件事情中来，目地是要使大法弟子在这些局部地方“考验”。世人

掺進来哪，对大法弟子的“考验”就达不到那么邪恶的成度，达不

到它们对大法弟子安排的这个严酷的所谓魔难中看他们行不行的目

地，这就是它们最根本的原因。 

  不管怎么样啊，在这场迫害中，我与大法弟子是全盘否定这场

迫害的，以致在我们全盘否定这场迫害中按照师父我的要求保持着

你们特有的修炼人的状态，做为大法弟子来讲能够在自己的责任中

做好这一切，那就是在精進。过去我跟大家讲过，我说修炼哪，过

去任何一个修炼人都会有一个同样很难的修炼状态，就是艰苦的、

长期的考验。尤其在常人现实的利益中修炼，这实在是太难了，方

方面面的利益都在诱惑着修炼人，稍不注意，你的思想、你的认

识、甚至于人心都会使人随波逐流，所以这种修炼方式就非常的

难。因为难哪，也从另一方面体现出了今天做为大法弟子来讲他也

就能够修的高。环境不难哪，那对修炼者人的表面、这个人的生命

主体直接考验就没有那么尖锐。 

  大家知道，宗教也好、过去历史上的各种修炼方式也好，它们

都不针对人的最表面、真正的这个人在修炼中负责。也就是说呢，

不考虑人的主元神能不能修成，所以哪他们多数是在长期的入定中

修炼。定中所演化出来的去执著心时表现的各种状态，只能对修炼

人的副元神起作用。而大法弟子这种在常人社会中修炼形式，使修
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炼者带有的没去掉的常人的各种执著心、各种表面对人的利益的诱

惑，就表现的非常直接。这样促成了对修炼人的表面修炼的重视，

从而也使表面人一面的改变成了关键，也就成了修炼中最难的重

点。加上先决条件救度与提高的目标就是人的主体，这样人的真正

修炼也就成了第一位，修炼的方式也就构成了对人的表面直接的考

验；而对于副元神和整个人体的其他生命体的考验就不是那么直接

了，因为他们都在不同的破迷的状态下，而这个人却是在直接的现

实利益的考验中。这就是大法弟子的修炼特点。为什么我一直在讲

“人真的能够修成神了”，就是这个意思；“形式上真的是人在修

炼了”，因为人体在修炼中成了主体。 

  这部大法传出的初期，有许多神哪，他们都不理解，因而说你

就太重视人了。言外之意你不重视我们、你重视人，过去谁拿人当

回事啊？人那么执著、行为那么低劣、理性不清，你为什么要度人

呀？当然了有许多原因他们是不知道的。我过去对你们讲法已经提

到过了，低层的神是不知道人类表面的真实情况的。人类的历史在

这么漫长的岁月中经历的太多了，人的表面在轮回转生中又经受了

那么多、那么多，正法是在救度众生，这样的生命能不度吗？大法

在宇宙中正法不是过去的那一种修炼只对某一种或一定范围生命负

责的这么一种表现，正法是要救度所有能救度的众生的，包括人主

体上的所有神造的生命存在方式。而且很多人经过那么漫长的岁月

的苦难，能不救度吗？三界的主体不是人吗？三界内众生不都是要

救度的吗？那么这种修炼的方式和人在历史这么漫长的岁月中奠定

的那个基础、承受的那些苦难，不正是使人具备了从古到今最大的

威德了吗？这些生命不也就是应该说是最了不起的、首先要考虑救

度的了吗？在人这儿做为正法的基点，那首先考虑的，不就是解脱

人这部份生命吗？ 

  当然了，还不只是这么简单的。在历史上就看到了今天的这一

切，三界形成的初期就在人的最表面人的形体中开始和陆续的安排

了将来正法时期需要的生命与条件，同时使这些生命在走过漫长的

岁月中具备巨大的威德。也就是说，人的表面也不是简简单单的

人。低能的行为与低能的智慧是人的境界与三界的环境加上造人时

的标准而限制的。只从现象上是看不透的，因为越层次高的因素在

人体表面上越不容易被察觉；越不被察觉，人的真实情况对不同层
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次的生命来讲哪，这个真象就一直在被掩盖着。不是所有的一切神

对三界与宇宙的关系都知道的。你们知道历史上在人类社会留下许

多文化和预言，而很多事情甚至于贴近三界的神都不知道。这不是

一个很奇怪的现象吗？为什么呢？他们怎么不知道呢？人类也能从

历史的一些哲理中认识到一些正的理，特别是那些人类历史上留下

的很准确的预言，那神怎么能不知道呢？ 

  其实人类社会、三界中有很多迷，有很多迷是神不知道的，而

且人类的时间和许许多多神的时间是有很大很多差异的。就说以人

为一个粒子的话，那么超越人更大的粒子的神，就是从体积上比

喻，他能够体察、知道、了解人类社会的漫长历史，也是很有限

的。如果这个体积小于人类的这个粒子，或者小于分子粒子的神，

他的时间就非常的快，所以有许多生命他根本就不知道三界的根本

历史、三界存在的目地和生命存在的真正意义。神不会真正的死

亡，但是他也会在他那个境界中再生。就是用这个词形容吧，叫

“再生”。他也会因为宇宙中过去存在着的成住坏灭而复始，就象

人有生老病死、从新转生一样。因为造就宇宙时的法理中定下了周

而复始的原则，在神的境界中也有这个状态，只是神在他那个时间

中显的是极其的漫长。而且是神的再生过程他自己都知道，不象

人，说死了很可怕，再生，有没有来生啊，这个都是在迷中，不叫

人看到。可是在神的状态下神是知道的，只不过是再生中以前的记

忆洗掉了，再生的时候以前的记忆不存在了，只不过是这样一种状

态。但是这一切对他们来讲，就象漫长的没有生命的终结。但是

呢，他在再生过程中，以前的事情他都不知道了。漫长的岁月中，

三界内的历史不是说宇宙所有的神都知道。就包括今天的正法，也

不是所有的神都能够知道是怎么回事，甚至于不是都能够理解、都

能够看到正法的每一步。各界众生也只不过是在正法快到他眼前的

时候他才会看到，在正法没到的时候他都不会看到，所以就使宇宙

的众生在这场正法中有不同的表现。正的认识，反的认识，消极的

认识，就是这样一种状态。我们看到今天人类社会的人所有表现出

来的状态，我告诉大家，和上界的情况基本上相似。 

  在 99 年 7.20 之前，大法洪传中，各界众生与众神都是什么样

的状态呢？他们都说，哎呀，大法真好，这么好的法传给人太可惜

了，而且是在人最不好的时候传。那么也有的想，在这样的时候传


